

	<p>kann zu einem späteren Zeitpunkt noch eine Anzeige erfolgen. Bei der letzten PSAG wurde beschlossen, dass ein Brief an den zuständigen Dezernenten der Stadt Hagen, Herrn Arlt, verfasst werden soll, um auf die Problematik aufmerksam zu machen. Dies ist inzwischen geschehen und Herr Arlt hat auch bereits geantwortet. Er hat sich der Angelegenheit angenommen und Gespräche zwischen der Leitung des Agaplesion Krankenhauses, des Ev. Krankenhauses Haspe, der KKH und dem Gesundheitsamt angeregt. Es hat inzwischen vielversprechende Kontakte gegeben. Frau Deitert von der Frauenberatungsstelle bestätigte, dass es demnächst ein Treffen zwischen ihnen und dem Agaplesion Krankenhaus sowie dem Ev. Krankenhaus Haspe geben wird bei dem Details abgesprochen werden sollen.</p>
<p>TOP 4 <u>Woche der seelischen Gesundheit</u></p>	<p>Herr Dümpelmann berichtet über den Planungsstand zur Woche der seelischen Gesundheit. Es hat bisher ein Planungstreffen gegeben. Es wurde verabredet, dass künftig wieder regelmäßig Veranstaltungen zur Woche der seelischen Gesundheit stattfinden sollen. Für dieses Jahr ist eine zentrale Veranstaltung auf dem Friedrich-Ebert-Platz am 20.10.2022 vorgesehen. Das Motto soll lauten "seelisch gesund durch den Herbst". Das LWL Mobil wird zugegen sein. Es soll Informationsstände der Einrichtungen geben. Eine Detailplanung muss noch erfolgen. Dazu wird zu einen weitem Vorbereitungstreffen Ende Juli, Anfang August eingeladen.</p>
<p>TOP 5 <u>Umstellung Vergütung</u></p>	<p>Frau Illguth-Düsing, Regionalplanerin vom LWL für Hagen berichtet über den Stand des Pilotprojektes zur Umstellung der Vergütungs- und Leistungssystematik. Für Hagen hat daran die Einrichtung des Gemeinschaftsdienstes in der Mollstr. teilgenommen. Dabei soll von der bisherigen pauschalen Vergütung der Dienste nach Leistungstypen eine individuelle Vergütung erarbeitet werden. Die Verhandlungen sind ins Stocken geraten. Eine abschließende Bewertung wird voraussichtlich dieses Jahr nicht mehr erfolgen können. Näheres ist der anliegenden Präsentation zu entnehmen.</p>
<p>TOP 6 <u>LWL Gewaltschutzkonzept</u></p>	<p>Frau Illguth-Düsing stellt den Stand zum Gewaltschutzkonzept für Dienste der Eingliederungshilfe dar. Alle Einrichtungen mussten bis zum 28.02.2022 ein Konzept vorlegen. Einige wenige Einrichtungen haben eine Verlängerung der Frist beantragt. Beim Gewaltschutzkonzept geht es um strukturelle Bedingungen (Gebäude), Mitteilungspflichten bei sexuellen Übergriffen, Ermittlungsverfahren, unklare Todesfälle, Abbruch des Vertragsverhältnisses, u.a. Näheres ist der Präsentation zu entnehmen.</p>
<p>TOP 7 <u>Termin Presseamt/Darstellung von psychisch Kranken Menschen in der Öffentlichkeit</u></p>	<p>Es gab einen Gesprächstermin bei der Pressestelle der Stadt Hagen. Daran teilgenommen haben Herr Dr. Görtz, Frau Dr. Jetter Alt, Herr Schmidt und Herr Sondern. Es ging dabei um die Darstellung von Menschen mit psychischen Erkrankungen in der Presse und Öffentlichkeit. Es wird häufig intensiv über Gewalttaten berichtet an den Menschen mit einer psychischen Erkrankung beteiligt sind. Bei positiven Beispielen wird oft nur kurz oder gar nicht berichtet. Grundsätzlich sind Menschen mit psychischen Erkrankungen nicht häufiger an Straftaten beteiligt als andere Bevölkerungsgruppen. Es hat einen vielversprechenden Austausch mit der Pressestelle gegeben. Es sollte einen Entwurf für einen Presseartikel oder eine Serie zum Thema erstellt werden. Dies ist jedoch bisher durch die Pressestelle nicht erfolgt. Herr Dümpelmann wird hier nachhaken.</p>
<p>TOP 9 <u>Verschiedenes</u></p>	<p>Herr Dr. Görtz teilt mit, dass Herr Dr. Lieb als Chefarzt des Suchtbehandlungszentrums Elsey die KKH verlassen und eine neue Aufgabe im Rheinland angetreten hat. Die Stelle konnte bisher nicht besetzt werden. Herr Dr. Görtz ist bis auf weiteres der kommissarische Leiter des Suchtbehandlungszentrums.</p>
<p>Besprechung schwierige Klienten</p>	<p>Themenvorschläge für die nächsten Sitzungen bitte an Herrn Schmidt</p> <p>Im Anschluss fand die Besprechung schwieriger Klienten statt.</p>

Nächste Sitzung	Mittwoch, 14.09.2022, der Ort wird noch mitgeteilt - Planungstand und letzte Absprachen zur Woche der seelischen Gesundheit
-----------------	--